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CMPC Rua XV de Novembro, 499 – Centro, em Paranaguá, Telefone 3423-5206 1 

Aos quatorze dias do mês de setembro de 2023 estiveram reunidos, as 14:10 h, em segunda 1 

convocação, no Auditório do Museu de Arqueologia e Etnologia, os membros do CONSELHO 2 

MUNICIPAL DE POLITICA CULTURAL DE PARANAGUÁ, compareceram: Representando a 3 

Sociedade Civil estiveram presentes, o Representante do segmento de música  Eduardo Soares 4 

Maia Carvalho de Paula, Luiz Cezar Rodrigues Representante do Segmento de Patrimônio Histórico 5 

Material e Imaterial, Thais Alves e Leila Gabriela G. Marçal Representantes do Segmento de 6 

Artesanato, Brigida de Nazaré Monteiro de Azevedo Representante do Segmento de Cultura Afro-7 

Brasileira, Representantes Governamentais: Maria Ângela Plahtyn representante da Secretaria 8 

Municipal de Cultura e Turismo e Adriano Evilásio de Barros, representante da Secretaria Municipal 9 

do Meio Ambiente. Também esteve presente: Alexandre Santos. Inicialmente o Senhor Eduardo 10 

Soares Maia Carvalho de Paula Presidente do Conselho Municipal de Política Cultural, agradeceu a 11 

presença dos conselheiros, e solicitou a dispensa da leitura, e colocou para aprovação da Ata da 12 

Reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade nesta reunião por aclamação dos presentes. 13 

O Conselheiro e Presidente Eduardo Soares Maia Carvalho de Paula, apresentou o Conselheiro 14 

Adriano Evilásio de Barros, representante da Secretaria Municipal do Meio Ambiente, falando da 15 

importância de sua participação no CMPC, então passou a palavra a Senhora Maria Ângela Plahtyn 16 

que relatou que não houveram pautas propostas, porém informou que para dar continuidade aos 17 

procedimentos necessários, da elaboração do Edital da Lei Paulo Gustavo, a Superintende da 18 

SECULTUR Aline Pschera, acompanhada da equipe da Secretaria Municipal da Fazenda, foram ao 19 

Tribunal de Contas do Estado do Paraná, pois há necessidade da adequação orçamentaria por Lei 20 

aprovada pela Câmara Municipal de Paranaguá, e se fazem necessárias orientações  sobre tal 21 

situação. O Senhor Eduardo Soares Maia Carvalho de Paula indagou sobre as datas do Festival de 22 

Música, e lamentou por ser realizado no final de semana, quando os músicos tem seus 23 

compromissos artísticos remunerados, a Secretaria Maria Ângela Plahtyn, ressaltou a importância 24 

da formação de plateia e disse que o final de semana contempla o interesse público, pois são nesses 25 

dias que a população tem disponibilidade para participar nos eventos culturais do município. O 26 

Conselheiro Luiz Cezar Rodrigues, indagou sobre o Edital do Fandango e a Secretaria Maria Ângela 27 

Plahtyn esclareceu que na verdade o repasse até aqui realizado aos Grupos de Fandango 28 

parnanguaras nunca foram Cache artístico para realização dos Bailes de Fandango, mas sim para 29 

investir na salvaguarda da Cultura Popular/Fandango, disse ainda que o Edital que estava em 30 

andamento foi cancelado, o qual era destinado a contemplar 6 grupos, e que agora será aberto novo 31 

Edital, após autorização do Prefeito Municipal Marcelo Roque, que contemplará 10 grupos de 32 

Fandango, os quais deverão ministrar aulas de fandango, em diversos locais públicos de Paranaguá, 33 

lembrando ainda que o Edital anterior que foi cancelado previa 27 mil reais por ano, para cada grupo, 34 

mas o atual que logo iniciará seu processo, vai destinar 50 mil reais por ano para cada grupo 35 

selecionado. Nada mais havendo a tratar o senhor Eduardo Soares Maia Carvalho de Paula declarou 36 

encerrada a presente reunião. Segue em anexo a lista de presença.  37 


